

Gens d'ici...



La journée du pain

12.06.2015

Aujourd'hui est un jour spécial, toute l'école de Cressier se déplace au four à pain pour cuire les pains joliment confectionnés. Toute la journée, petits et grands se sont donnés à fond pour peser, façonner et améliorer la pâte. Nous avons eu le droit à des explications des maîtresses qui nous ont appris pas mal de choses sur le four. La journée s'est montrée intéressante et ludique. Après un temps de travail à l'école, nous partons pour le four à pain. Nous avons constaté qu'après 75 ans, le four fonctionne toujours aussi bien.

Après quelques heures de cuisson, le pain est sorti du four, il était tout chaud et avait une jolie couleur de farine. Comme prévu, personne n'a pu choisir le sien car les pains étaient tournés dans le four, donc quand nous sommes allés récupérer notre pain, les dames du four nous ont distribué tous les pains au hasard.

Ce qui était assez rigolo, c'était la farine. Tous les élèves s'en mettaient plein dessus. Mais certains ont préféré goûter le pain, miam un vrai délice! En attendant les autres devant le four, nous jouions à la bataille des pouces. Pour finir, Marcel a pris une photo de tous et nous avons pu rentrer chez nous. Sur le chemin, nous prenions quelques bouts de pain, tellement il était bon. Mais arrivé à la maison, le pain était mangé à moitié. Quand ma maman a remarqué les bouts de pain qu'il manquait, elle m'a dit qu'elle espérait que ma sœur n'avait pas fait pareil. Mais ma sœur est arrivée et il manquait des bouts à son pain aussi. Donc nous avons mangé un pain le soir et un pain le lendemain.

Merci à tous ceux qui font du pain pour les autres. J'espère que vous continuerez! Merci!

Tristan, 8H